

Título: Laboratorios de Mowi y AquaChile analizan más de 60 mil exámenes PCR gratuitos para la comunidad

Laboratorios de Mowi y AquaChile analizan más de 60 mil exámenes PCR gratuitos para la comunidad

Las empresas socias del Consejo del Salmón de Chile (CDS) - gremio conformado por AquaChile, Cermaq, Mowi y Salmones Aysén - han buscado contribuir de distintas formas con la comunidad para enfrentar el complejo escenario que atraviesa el país y el mundo producto de la pandemia del Covid.

Es por eso que, con la finalidad de fortalecer la capacidad de diagnóstico en el sur del país, AquaChile y Mowi adecuaron sus laboratorios de peces para entregar gratuitamente a la comunidad análisis de test PCR. En el caso de AquaChile, en marzo de 2020, la empresa puso a disposición de las autoridades su laboratorio Alab que se encuentra ubicado en Puerto Montt; mientras que Mowi hizo lo propio con su Laboratorio Central Chiquihue ubicado en la misma localidad.

Desde el inicio de la pandemia, las dos empresas han realizado en conjunto más de 60 mil tests gratuitos de PCR para apoyar los servicios de salud. "Queremos contribuir a reforzar la capacidad de búsqueda activa de casos para encontrar los casos positivos a tiempo y así evitar la expansión del virus en nuestras comunidades, tema que hoy cobra aún más relevancia frente a la nueva ola de contagios", explica la directora ejecutiva del Consejo del Salmón, Joanna Davidovich.

El Intendente Regional de Los Lagos, Carlos Geisse, ha destacado que la red de laboratorios públicos y privados ha permitido ubicar a la Región de Los Lagos como una de las que más PCR realiza y procesa. "Mientras más testeo realizamos, mayor posibilidad de encontrar y aislar casos contagiantes tenemos, por eso es tan importante esta colaboración conjunta que se realiza para combatir la pandemia", señala la autoridad.

"Está demostrado a nivel internacional que la mejor respuesta para enfrentar la pandemia, más allá de la vacunación, es lo que denominamos TTA, testeo, trazabilidad y aislamiento. Efectivamente por eso valoramos tener una mayor capacidad de testeo a través de laboratorios que se han puesto al servicio de la comunidad", expresa el Seremi de Salud de la Región de Los Lagos, Alejandro Caroca.

SUPERAR JUNTOS LA PANDEMIA

Ser un aporte, fortalecer la capacidad de diagnóstico y presentar soluciones para superar la crisis de la pandemia, es uno de los objetivos de quienes lideran los equipos en los laboratorios de AquaChile y Mowi.

Alexis Martínez, Gerente de Alab en AquaChile, sostiene que "frente a la situación de emergencia que vive el país, desde hace aproximadamente un año pusimos gratuitamente a disposición de las autoridades nuestro laboratorio, que cuenta con personal preparado y equipos de investigación de clase mundial para fortalecer la capacidad de diagnóstico. Con esto buscamos colaborar para que, entre todos, salgamos adelante frente a la pandemia".

El laboratorio de AquaChile cuenta con el sello ACHS Covid, certificación que entrega la Asociación Chilena de Seguridad (ACHS) y que respalda el plan de gestión en la prevención de contagios de Covid-19. El sello ACHS - que ya poseen todas las plantas de proceso de las empresas del Consejo del Salmón - certifica que se implementan las medidas definidas por el Gobierno en el Plan Paso a Paso

Empresas socias del Consejo del Salmón han implementado una serie de medidas de apoyo en el contexto de la pandemia del Covid.

El 100% del equipo del Laboratorio Mowi ha recibido ambas dosis de la vacuna contra el Covid.



El laboratorio de AquaChile cuenta con el sello ACHS Covid, certificación que entrega la ACHS y que respalda el plan de gestión en la prevención de contagios de Covid-19.

so Laboral, y se cumplen todos los protocolos establecidos por la autoridad sanitaria, se aplican las mejores prácticas y recomendaciones internacionales para hacer frente a la pandemia.

Por su parte, Jorge Mancilla, Gerente de Salud y Nutrición de Mowi Chile, indica que "desde inicios de la pandemia, aprovechamos la capacidad instalada de nuestro laboratorio de peces y readecuamos nuestras instalaciones para ponernos a disposición del Servicio de Salud Reloncavi. Mowi Chile quiso hacerse parte de la solución ante la crisis y apoyar a descomprimir el sistema a través del

APOYO EN DISTINTAS ÁREAS

Las empresas del Consejo del Salmón se han desplegado con apoyos a la comunidad en distintas áreas. Es así como Cermaq ha entregado abarrotes e insumos de higiene y protección personal en las comunidades donde opera, esto es: Licán, Trafún, Rahue, Cancura, Calbuco, Pargua, Puerto Montt, Ancud, Quemchi, Chonchi, Quellón, Puerto Aysén, Coyhaique, Río Verde y Punta Arenas. Además, de donar elementos escolares y computadores para niños que realizan clases online y que no cuentan con todas las herramientas necesarias.

Por su parte, Salmones Aysén, ha participado en la entrega de elementos de protección personal Covid para comunidades cercanas a los centros de operación, también ha realizado charlas a la comunidad relacionadas con medidas de seguridad Covid y donde distintos profesionales de la empresa han buscado contribuir a educar sobre los protocolos. A esto se suma, que recientemente Salmones Aysén realizó la entrega de agua potable a familias en Isla Puluquí, que han tenido problemas para acceder a este preciado bien tan importante en tiempos de pandemia.

análisis de muestras PCR provenientes de distintos centros de salud de nuestra zona sur. A un año de iniciado este proceso, Mowi Chile confirma su compromiso de seguir contribuyendo con estos análisis hasta que superemos la pandemia".

Cabe destacar que, debido a la importante función social que han desempeñado y de acuerdo al programa nacional de vacunación, el 100% del equipo del Laboratorio Mowi ha recibido ambas dosis de la vacuna contra el Covid.